
VERBALE del 22/12/2015 

L’anno 2015 il giorno 22 del mese di dicembre si è riunita la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del 

giorno 27 novembre 2015: 

Alle ore 09,00 in mancanza del numero legale, in prima convocazione, la seduta viene 

rinviata di un’ora. Alle ore 10,00 sono presenti i consiglieri: Figuccia, La Colla e 

Spallitta La presidente La Colla, assistita dalla segretaria  sig.ra Ornella Cuticchio, 

constata la presenza del numero legale in seconda convocazione e dichiara aperta la 

seduta. All’o.d.g. i seguenti punti: 1) Comunicazioni del presidente; 2) proposta di 

delibera avente ad oggetto: “Approvazione proposta del piano industriale 2015/2019 

della società AMAT s.p.a. , ex art. 5 del  regolamento sulle attività di vigilanza e 

controllo su società ed enti partecipati”. 3) varie e eventuali. 

In ordine al primo punto dell’o.d.g., la presidente comunica alla commissione che dal 28 

dicembre p.v. fino a giorno 30 dicembre 2015, le sedute saranno sospese. Date alcune 

situazioni verificatasi in commissione, la presidente si determina a sospendere le sedute 

che riprenderanno giorno 4 gennaio 2016, data in cui la presidente ha invitato a 

partecipare in commissione il Segretario Generale dott. F. Dall’Acqua e pertanto invita 

la segreteria a predisporre la nota di convocazione. I punti all’o.d.g. che verranno 

affrontati col Segretario Generale, riguarderanno l’approvazione verbali della 

commissione; il corretto funzionamento delle commissioni, varie ed eventuali. Il cons 

Figuccia prende atto delle determinazioni della presidente, la cons. Spallitta concorda 

con le determinazioni della Presidente.  

La presidente La Colla informa, altresì, che per il mese di gennaio p.v. sono state 

convocate le sedute del 4, 5, 7 e 8 , per le successive convocazioni si attende il 

calendario delle sedute di Consiglio Comunale, in modo tale da valutare l’ipotesi di  

limitare le giornate di convocazione della commissione. A tal proposito la presidente 

chiede alla segretaria di inoltrare una nota informativa, su quanto determinato dalla 

stessa, a tutti i componenti della III commissione, ed inoltre comunicare agli stessi che 

nella seduta di domani 23 dicembre p.v., verrà espresso parere sulla proposta di delibera 

al secondo punto dell’o.d.g.. Esaurito il primo punto all’o.d.g. si passa al successivo 

punto e si dà lettura di parte del corpo della delibera, si apre una discussione. La 

presidente passa al terzo punto dell’o.d.g. e chiede ai consiglieri presenti se hanno 

argomenti da attenzionare. Prende la parola la cons. Spallitta e propone alcuni 



emendamenti relativi alla proposta di delibera, già esitata nella seduta precedente, 

relativa al contratto di servizio AMAT, emendamenti che sottopone ai colleghi presenti, 

i quali concordano su quanto proposto.  

Infine alle ore 10,58 la presidente La Colla chiude la seduta. 

 LA SEGRETARIA             LA PRESIDENTE 

(Ornella Cuticchio)                            (Luisa La Colla) 

 

 

 

 

 


